
 

 

第四届第一次工会代表大会和教职工代表大会 

提案工作报告 

 

各位代表： 

在本次“双代会”的筹备期间，广大代表以主人翁的精神围绕学

校的改革与发展提出了许多建议。截至 6 月 5 日，收到来自全校各代

表的提案共计 10 件，经提案小组审议，这 10 件提案都符合 1 人提

案 2 人以上附议的规定，提案全部有效。现就提案向大会作汇报。 

这次收到提案中，涉及后勤管理的提案有 3 件；涉及教学管理的

提案有 3 件；涉及工会工作的提案有 3 件；涉及学生事务方面提案有

1 件。 

工会提案小组本着认真负责，从广大教职工利益出发的宗旨，全

部受理了这 10 件提案，最终汇同相关部门一起协商并结合我校的实

际情况，其中有 5 件提案已经立项，对于另外 5 件由于一些实际困难

尚不能解决的提案，我们争取在学校条件成熟的情况下尽快解决，但

也一一给有关提案人作了答复。以下对 5 件立项提案处理结果报告如

下： 

一、教学方面 

建议教室电脑增加上网功能，使教师能直接在教室里运用智慧

树等网络教学平台进行教学（提案人：夏冰，附议人：周松、张丽丽、

李海立） 

经与信息中心协商，作如下回复：有部分多媒体教室是不具备
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上网条件，已在今年多媒体教室改造项目中提出计划，在项目完成后

使其能上网。 

二、后勤方面 

建议食堂制定出比较合理的菜品价格，同时希望丰富食堂菜品种

类（提案人：张丽丽，附议人：李冬梅、陆玲玉、沈丛文） 

经与后勤保卫处协商作如下回复：1、防疫期间仍按现行方法提

供；2、疫情结束后，由后保处牵头由二个食堂提出菜品及价格明细

表在校内公布。 

三、学生事务方面 

建议将学生班委培训作为班干部上岗培训的必修课，形成学生辅

导员制度，调动学生工作积极性（提案人：陆玲玉，附议人：王风兰、

陈一熙、王娜娜） 

经与学生处协商作如下回复：自 2008 年起我部门每年 10 月开设

班干部训练营，针对全校各班级学生干部进行培训，后期将继续开展

此项工作，加强我校学生干部的素养和工作能力的提升，今后也将对

培训的内容、方式和考核进行改进。 

  四、工会方面 

  1、建议工会体检增加女性乳房 B 超项目（提案人：王凤兰，附议

人：李冬梅、张丽丽、陆玲玉） 

  2、建议职工体检增加项目，比如甲状腺功能、乳腺 B 超、骨密度、

声带检查等（提案人：何其永，附议人：徐军、王慧、郭永伟、刘畅、

仇蓓丽、黄婕） 



    结合以上两条提案建议，与工会协商作后工会做出以下答复：学

校每年体检中都有对甲状腺进行 B 超检查，有些老师可能没有注意到。

乳腺 B 超、骨密度检查两项检查，工会测算了预算后打算今年体检增

加此两项检查满足教职工的所需。对于声带检查工会向体检中心了解

到目前还没有此项检查设立，学校在历年耳鼻喉检查中就是筛查中耳

炎、鼻窦炎、扁桃腺病变，耳、鼻、喉之肿瘤病灶的，所以需要声带

检查的老师只能自己去专科医院检查了。 
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